

GDF Suez et Suez Environnement s'associent pour lancer un système de pilotage pour les collectivités

Dossier de la rédaction de H2o
December 2013

GDF

Suez et Suez Environnement ont profité du Salon des maires et des collectivités locales de Paris, pour présenter Cit'Ease, le premier tableau de bord global et interactif au service de la collectivité en présence de Gérard Mestrallet, président-directeur général de GDF Suez et de Jean-Louis Chaussade, directeur général de Suez Environnement.

Cit'Ease

s'appuie sur la plateforme logicielle multiservices et multimédias OpenControl, développée par Cofely Ineo. Outil ouvert, il centralise l'ensemble des données relatives aux thématiques urbaines comme l'énergie, les déchets, l'eau, la mobilité, la sécurité ou le cadre de vie. Il intègre également les données publiques mises à disposition par les collectivités (open data). Cit'Ease vise à offrir aux décideurs publics et aux services municipaux une vision globale du territoire, pour un pilotage optimisé de la ville. Il est également accessible aux citoyens, de manière interactive.

Jean-Louis Blanc, directeur commercial et marketing de GDF Suez, explique : "L'objectif poursuivi est de donner, en permanence, la bonne information à la bonne personne. En cela, Cit'Ease rend la ville plus facile". Thierry Mallet, directeur de l'innovation et de la performance industrielle de Suez Environnement, poursuit : "Ce tableau de bord conçu pour les élus, leurs services municipaux et les citoyens, centralise les différentes données du territoire. Combiner et croiser des données de sources diverses va devenir une réalité, en offrant une vision globale qui manquait aux collectivités."

Suez Environnement - 19-11-2013